

NOS VEMOS LAS CARAS

Hoy nos encontramos con Caixa, y a nadie se le escapa que al fin y al cabo, es la que dirige este proceso. Tras impresentables propuestas de reestructuración que no sólo no avanzan, sino que retroceden:

- Al plantear medidas que llevan a DESPIDOS ENCUBIERTOS, como son la [movilidad geográfica forzosa](#) y las [suspensiones de contrato forzosas](#).
- Y al [reducir el colectivo de posibles prejubilaciones](#) de las 1500 personas en la propuesta inicial a las 500 de la segunda.
- Y al seguir manteniendo unas [condiciones poco atractivas para las bajas indemnizadas](#).

Todo esto nos deja un escenario que difícilmente va a resolver el problema de excedentes que plantean, salvo que se **utilicen las medidas no voluntarias paras “forzar voluntades”**.

La plantilla de Banca Cívica, de una profesionalidad absoluta, que ha salvado los muebles continuamente de una nefasta gestión, merece respeto.

Y avisamos: **NO PAGAMOS FACTURAS DE OTROS**.

La Dirección de Caixa ha orientado la negociación hasta la fecha en Banca Cívica, exclusivamente en el ámbito de la reestructuración previa a la fusión, sin abordar, como hemos venido reclamado reiteradamente, la negociación complementaria de las condiciones en que pasaremos a la nueva Entidad.

Necesitamos recuperar todo el tiempo perdido hasta iniciar este segundo proceso para lograr acuerdos satisfactorios en ambas materias antes del 22 de mayo, fecha de las asambleas en las Cajas.